



Afirma Ricardo Monreal que presupuesto del INE para elección judicial tendrá ajuste a la baja

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Luego de la reunión de consejeras del INE con diputados para defender el presupuesto solicitado para la elección judicial, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal** afirmó que se revisará la solicitud, pero va a tener un ajuste que será a la baja sin poner en riesgo la elección judicial.

https://drive.google.com/file/d/1kgQRmkCJ8uAq5Sc8qW_Du0e_9qsxRG5e/view